

triz sino de que estuviera en disposición de vestirse *lo menos posible*.

Una prominente autoridad tiene dicho que hay muchas obras que ninguna mujer, que á sí misma se respete, puede presenciar. Y añade que, aún tratándose de las obras favoritas y más aceptadas y aceptables, hay partes que deben omitirse por completo.

El pueblo, que es la sal de la tierra y la luz del mundo, no acude al teatro. La vida es demasiado corta, y el tiempo demasiado precioso para malgastarlo tan lastimosamente.

Ahora bien; la cuarta pregunta; es á saber, si el teatro es un foco de diversiones inocentes está ya contestada en la tercera, porque si en el teatro baja el termómetro de la moral más bien que se eleva, no puede en modo alguno decir que se acude á él en busca de una diversión inocente.

De lo dicho se deduce que el asistir al teatro deben tenerlo los cristianos como cosa contraria á las enseñanzas de Jesucristo.

(Traducción de un artículo de Wallace Wood)

COMO PROMOVER UN AVIVAMIENTO.

Tened el espíritu de oración.

Llegad siempre á tiempo.

Asistid á cada servicio.

Orad con precisión sobre el punto.

No apaguéis el Espíritu.

Cuando Dios habla, estad prontos para obedecer.

Mostrad que la religión os causa gozo.

Saludad á todos, demostrando que es un placer hacerlo.

Procurad asistir al servicio, aun cuando haga mal tiempo.

Obrad con presteza cuando otros lo hacen despacio.

No estéis procurando hallar faltas en el predicador ó en sus métodos.

Cuando se piden oraciones cortas, no las hagáis largas.

Estad pendientes de los que se hallan bajo el peso de la convicción, y seguidlos hasta que estén salvos.

Invitad á vuestros amigos á las reuniones, y á que acepten á Cristo.

VIVIR Y MORIR.

El Dr. Greer, de Nueva York, en un discurso dirigido á los jóvenes de una Asociación Cristiana, les dijo: "Cuando los antiguos gladiadores romanos entraban á la arena, se dirigían primero al trono del Emperador, y decían: "Nosotros que estamos para morir, saludamos al Emperador."

Con la misma fórmula, aunque cambiando los términos, estas asociaciones debieran enseñar á los jóvenes á decir, cuando se hallan en los dinteles de la virilidad: "Nosotros, que estamos para comenzar la vida del hombre, saludamos al Dueño de la Vida, quien murió y volvió á vivir, y ahora para siempre vive."

La vida es de todos modos más que la muerte. Una vida triunfante es más que una muerte triunfante.

NOTAS DE LA FRONTERA

—El domingo 8 del actual tuvimos el placer de oír predicar en el templo bautista de Monterrey, á los estimables hermanos E. M. Seibert y A. R. Salas, el primero Secretario Gral. de las Escuelas Dominicales y el segundo Presidente de la Sociedad Unida de Esfuerzo Cristiano.

—Se hallan actualmente en Monterrey los evangelistas Valiente y Pozo y Reynolds, celebrando cultos especiales en el templo metodista.

—La Unión Bíblica de Monterrey tuvo una importante sesión últimamente, en la que acordó conseguir un buen surtido de libros para el depósito, y recomendar el nombramiento de un colportor para esta ciudad.

—Escribe el hermano Díaz de León, de Cd. de Ite: "Sigue bien nuestro trabajo, tenemos dos nuevos candidatos para el bautismo."

—El domingo último fueron bautizados en la iglesia de Monterrey cuatro nuevos creyentes, y seis más se presentaron como candidatos para el bautismo.

—Con una fiesta unida, de variado y atractivo programa, que se tendrá la noche del mes 30 del actual en el templo bautista de Monterrey, se celebrará el XIV aniversario de la Unión Bautista de Jóvenes, y la terminación del tercer año de la Escuela Teológica Bautista.